

# 社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第14号 平成30年4月16日

発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hirosima.jp/minami/> 発行責任者 市川宏

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会 検索

## 29年度最後の行事を二団体が行う 地域住民交流会を実施

主催：学区青少年育成協議会 協賛：学区社会福祉協議会・老連・女性会・児童館

3月24日（土）皆実小学校体育館において、学区青少協の本年度最後の行事「地域住民の交流会」が行われました。児童館の日頃の練習を重ねている児童フラダンスチームが、オープニングにおいてステージで上手にフラダンスを披露してくれました。 右の写真

9時からの受付でしたが、早くから親子連れが訪れて来て、アツというまに賑やかになりました。10時からの開会まで少し時間があるので、その間に最後に使う紙飛行機用の用紙を配り、折ってもらい時間かせぎをしました。10時前に全員集合をかけて開会式を始めました。

今回は、協賛として四団体の手伝いがあり大変助かりましたし、参加者も多くて約120人ありました。



上の2枚の写真は団体競技のピンポンリレー

上の写真はストライクボー



競技内容は、団体がピンポンリレー個人がストライクボールと輪投げ、バスケットです。

左の写真は団体競技の説明を聞いている様子です。右は輪投げとクジ引きの様子です。全員が受付で幼児、低学年、高学年、大人の仕訳カードで分けられて、各種目ともハンディを課せられていました。



くじ引きは、空くじなしの全員に何かが当たる仕組みで、参加賞の様なものです。役員の事前準備は、大変だったと思います。景品は、コーナン皆実町店と味日本様のご協力でしたのでお礼を申し上げます。

最後に、皆のお楽しみの紙飛行機飛ばし大会。4年生以下の部と5年生以上の部に分かれて実施しました。各一位から三位まで賞品が出ました。今年も又兼榎校長先生が飛距離最高の出来で最高位の一位でした。

## 本年度最後の行事

# 老人クラブのパワー・ ニュースポーツ大会

皆実学区老人クラブ連合会

3月25日（日）昨日の青少協の最後の行事「住民の交流会」に次いで、学区老人クラブ連合会も若者に負けじと、同じ皆実小学校体育館においてニュースポーツ大会を行いました。

8時に役員は集合し、準備にとりかかり慣れた手付きでテキパキと器具や椅子、机などを設置した。

9時定刻に開会式を始め、木原会長の挨拶や来賓の挨拶、実行委員長の注意などの後、準備体操で

身体をほぐして、いよいよ開始。

種目は例年通り2種類あってフローカーリングとクオリティ（輪投げ）です。

参加チームは、クオリティが12チーム、フローカーリングが16チームあり、各ゲームともトーナメント形式で競い合いました。上の写真がクオリティです。

右の写真がカーリングをしているところです。

戦況は上の写真の様に張り紙で逐一お知らせし各チームが見て闘志を燃

やしていました。優勝チームは南区大会に出場することもあり、各チームとも全力で頑張っていました。

結果は、クオリティが1位皆実B、2位6丁目B、3位ニコニコA。 フローカーリングが1位あすなろ、2位4丁目B、3位5丁目Bでした。老人クラブの皆さんご苦労様でした。

<お知らせ>

- 進徳女子高等学校が地域貢献のため学校開放いたします。その一環として、「無料英語教室」（進徳KIDS）を開設されます。詳細については、皆実学区全体に回覧にてお知らせいたします。

概略：対象者はおおよそ3歳～6歳まで。※ 小学校未就学児と保護者 親子20組。

費用は無料。開設日は原則第1・3土曜日で、5月19日（土）より開講。

会場：進徳女子高等学校教室

内容：日程毎に遊びながら英語を学ぶ。

指導者：進徳女子高等学校の英語教師。

申し込み：日程毎に事前予約制で、直接学校に申し込む。

- 4月行事予定

4月10日（火）翠町中学校入学式（8：30～）。皆実小学校入学式（13：15～）

